

Martes 17 de abril de 2018

El Financiero Ministros del TLCAN a reunión este jueves: Guajardo

AXEL SÁNCHEZ Los ministros encargados de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) prevén tener una reunión este jueves 19 de abril para revisar los avances de sus equipos en la negociación, señaló Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía. Al terminar su participación en la reunión anual de la Cámara Nacional de la Industria del Acero (Canacero), el funcionario destacó que están a punto de cerrar 10 capítulos de la negociación del TLCAN, entre los que se encuentran telecomunicaciones, energía, medio ambiente y obstáculos al comercio. "Las reuniones de los equipos están en la permanente, por eso no tiene sentido hablar de rondas, buscaremos que las reuniones ministeriales se reanuden el jueves 19 de abril y ver los avances de los equipos negociadores", explicó Guajardo. El funcionario destacó que a pesar de que podrían reunirse el jueves próximo, no significa que darán un anuncio, pues comenzará la revisión de los avances de sus equipos negociadores. "No daremos anuncios el jueves, apenas comenzaremos a ver pendientes. El horizonte es hacia un par de semanas, lo importante es que si habrá 'conejo para el guisado' y prevemos que será hasta final de abril", dijo el secretario de Econo P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Industria automotriz mete 'turbo' para generar divisas

ESTEBAN ROJAS El mayor ingreso neto de dólares a México en los primeros meses de 2018 estuvo encabezado por la industria automotriz, seguido de los ingresos por las remesas familiares. En tanto que los recursos provenientes del turismo mostraron una desaceleración y la balanza petrolera amplió su déficit. La industria automotriz reportó una entrada neta de recursos, es decir, exportaciones menos importaciones, por una cifra sin precedente de 11 mil 095 millones de dólares durante el primer bimestre de este año, lo cual implicó un aumento de 14.60 por ciento a tasa anual con respecto al mismo periodo del año anterior, según los últimos datos reportados por el Banco de México y el Inegi. P.C. industria automotriz, divisas Reforma Abrió China su mercado automotor

Reuters Beijing, China (17 abril 2018).- China eliminará el límite a la propiedad extranjera de las empresas automotrices locales para 2022, un importante cambio de política que abre el mayor mercado automotor del mundo, pese a las tensiones comerciales entre Washington y Pekín. La medida, celebrada por la poderosa industria automovilística alemana, eliminará los topes de propiedad extranjera para las compañías que fabrican vehículos híbridos y completamente eléctricos en 2018, para las de vehículos comerciales en 2020 y para los automóviles en general en 2022. P.C. China, industria automotriz Siguen reservas con racha alcista

Notimex Cd. de México (17 abril 2018).- Al 13 de abril de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 173 mil 397 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 120 millones y su quinta alza consecutiva. El Banco de México (Banxico) informó que el alza de las reservas internacionales entre el 9 y el 13 de abril fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. Las reservas internacionales acumularon la semana pasada un crecimiento de 595 millones de dólares respecto al cierre del 2017, cuando se ubicaron en 172 mil 802 millones, añadió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Sube 0.5% producción industrial de EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (17 abril 2018).- La producción industrial en Estados Unidos subió un 0.5 por ciento en marzo debido a que un repunte de las energéticas -tras un declive ligado al clima el mes previo- contrarrestó la lenta actividad en maquinarias y productos alimenticios. La medición del sector industrial de la Reserva Federal abarca manufacturas, minería y empresas de servicios de gas y energía eléctrica. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban un incremento de 0.4 por ciento en la producción industrial. En los 12 meses hasta marzo, la producción industrial subió un 4.3 por ciento. El porcentaje de capacidad industrial en uso aumentó 0.3 puntos porcentuales, a 78 en marzo, el nivel más alto en tres años. P.C. Estados Unidos, sector industrial, producción Mantiene FMI estimado de PIB para México

EFE Washington DC, Estados Unidos (17 abril 2018).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) mantuvo la previsión de crecimiento de México para el 2018 en un 2.3 por ciento, gracias al impulso de las reformas estructurales y la expansión en Estados Unidos, aunque alertó de cierta incertidumbre por las elecciones de julio. El Fondo se reafirma así, en su informe "Perspectivas Económicas Globales", presentado hoy, en su opinión de que la economía mexicana está en proceso de aceleración, algo que ya constató en enero pasado, cuando revisó al alza las estimaciones que había hecho en octubre del 2017. "Se prevé que la economía de México se acelere desde el 2 por ciento del 2017 al 2.3 por ciento en el 2018 y al 3 por ciento en 2019 (estimaciones 0.4 y 0.7 puntos porcentuales más altos)" que las proyecciones del informe publicado en octubre, indica el FMI. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos Acude UE a OMC por aranceles de EU

EFE Ginebra, Suiza (17 abril 2018).- La Unión Europea (UE), al igual que previamente China, acudió a la Organización Mundial del Comercio (OMC) por los aranceles impuestos por EU a las importaciones de acero y aluminio, pese a que el bloque comunitario está exento hasta el 1 de mayo de esta medida. En un documento remitido el lunes al Comité de Salvaguardias de la OMC, la delegación de la UE ante este organismo multilateral pide consultas con EU sobre los aranceles adicionales que Washington planteó y de los que eximió al bloque comunitario hasta el 1 de mayo, fecha en la que decidirá si prolonga la excepción temporal. P.C. Unión Europea, Estados Unidos, OMC, aranceles, economía mundial

Robotizan plantas para crear autos

Ulises Díaz Cd. de México (17 abril 2018).- El 90 por ciento de los automóviles que se ensamblan en México utilizan en algún punto del proceso un robot hecho por la compañía ABB. Esto, de acuerdo con Vicente Magaña, director de esta empresa en el País. La aportación de soluciones de automatización, como los antes mencionados robots colaborativos para la producción y sistemas de digitalización, entre otras, son uno de los campos de negocio que esta empresa tiene 100 años aportando a la producción mexicana. P.C. industria automotriz, tecnología, sector empresarial Combatirán déficit de ingenieros 4.0

Alfredo González Monterrey, México (17 abril 2018).- Unas 200 empresas mexicanas, 30 de ellas de Nuevo León,

salen esta semana rumbo a Hannover, Alemania, a la feria mundial más grande de la industria manufacturera con un objetivo: acabar con el déficit de ingenieros capaces de operar plantas inteligentes en la llamada Industria 4.0. Víctor Contreras Lozano, vicepresidente del cluster de software (CSOFTMonterrey), dijo que las universidades mexicanas formaron ya un ejército de 223 mil ingenieros y técnicos con características para operar plantas inteligentes, por lo que la mayoría sale de la universidad con trabajo, lo que denota la existencia de un déficit. P.C. industria manufacturera, ingeniero, Industria 4.0, Cuarta Revolución Industrial Resulta difícil dejar de importar maíz

Frida Andrade Cd. de México (17 abril 2018).- El rezago en la producción de maíz que tiene México hace complicado que, en el corto plazo, se deje de importar el grano de EU. Juan Carlos Anaya, director general del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), dijo que México tiene un problema de productividad que lo limita para satisfacer el consumo doméstico, así que, en el corto plazo, resulta muy difícil que se reduzcan o se suspendan las compras de maíz a EU. Recientemente, el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que de ganar la Presidencia se fomentará que el maíz se produzca en México y se deje de importar. P.C. maíz, producción, importaciones El Economista Exportación de autos repuntó 7.5% con respecto a marzo del 2017 Redacción El Economista En caso contrario, la exportación de autos ligeros repuntó 7.5% con respecto a marzo del 2017, al contabilizar 327,955 unidades, lo que representa el mayor envío de autos al mundo en la historia de México, pese a la menor demanda que sufrió de Norteamérica. P.C. industria automotriz, exportaciones China quitará restricciones al capital extranjero en fabricantes de autos chinos AFP China levantará progresivamente hasta 2022 las restricciones que imponen a los fabricantes de automóviles extranjeros poseer una participación mayoritaria en una filial en China. La medida era una promesa del presidente Xi Jinping para abrir su economía al exterior. Actualmente los grupos extranjeros no están autorizados a tener más del 50% de una compañía del sector automovilístico chino y, además, están obligados a asociarse a compañías locales y en número limitado. P.C. China, industria automotriz Estrategia de estados: impulsar promoción de destinos turísticos Ilse Becerril Mazatlán, Sin. Ofertar nuevos productos turísticos, mayor promoción de destinos y más atracción de inversiones son algunas de las estrategias que secretarías estatales de Turismo están implementando para tener crecimiento en el sector. De acuerdo con los secretarías de Zacatecas, Eduardo Yarto Aponte, de Campeche, Jorge Manos Esparragoza, y de Chiapas, Mario Uvence Rojas, participar en eventos como el Tianguis Turístico, que se lleva a cabo en Mazatlán, abre la posibilidad de mostrar los principales destinos con los que cuentan los estados y así tener un número mayor de turistas que generen derrama económica y ocupación hotelera. “Las estrategias de promoción son fundamentales. El sector ha tenido un crecimiento anual sostenido de 9% a través de una estrategia y la campaña Chiapasiónate (...) campañas fuertes a nivel televisivo y una estrategia conjunta con el Consejo de Promoción Turística de México a través de los socios comerciales, aunado a la participación efectiva en ferias nacionales e internacionales”, sostuvo Uvence Rojas. P.C. turismo, entidades federativas Colaborar para ser competitivos en mundo global, piden empresarios de EU Notimex México y Estados Unidos deben de trabajar juntos para "salir adelante, generar empleos y ser competitivos a nivel global”, aseguró el presidente y director general de la Cámara Regional de Comercio de San Diego, Jerry Sanders. Argumentó que es cada vez más importante demostrar el apoyo regional entre Estados Unidos y México en esta tarea, por lo que se pronunció en favor de un Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) modernizado. P.C. Estados Unidos, sector empresarial, competitividad Latam debe esforzarse más en reducir déficits: Banco Mundial Elizabeth Albarrán Washington, DC.- Durante 2017, de los 32 países que conforman Latinoamérica y el Caribe, 31 registraron severos déficits en sus balances generales, lo que puede representar una presión para que la inflación no baje, expuso Carlos Végh, economista en jefe de la región en el Banco Mundial (BM). “Si la región continúa con déficits persistentes y con un alto nivel de deuda, esto podría poner en peligro las conquistas que ha hecho la región en los últimos 15 años en términos de baja inflación, reducción de la pobreza y la expansión de la clase media”, dijo Végh al presentar el reporte Ajuste fiscal en América Latina y el Caribe: ¿Costos en el corto plazo, beneficios en el largo? P.C. Banco Mundial, América Latina, déficit, inflación, deuda Regímenes tributarios simplificados son la tendencia en AL Belén Saldívar Los países de América Latina (AL) han hecho gran uso de los regímenes fiscales simplificados para aumentar y mejorar sus capacidades de fiscalización para que, de esta manera, puedan combatir la alta tasa de informalidad que presenta la región, que es de 55 por ciento. De acuerdo con el estudio Estadísticas tributarias en América Latina y el Caribe, desarrollado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, el Banco Interamericano de Desarrollo, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe y el Centro Interamericano de Administración Tributaria, estos regímenes se encuentran ampliamente difundidos en los países de la región, a excepción de El Salvador y Venezuela. P.C. OIT, América Latina, política fiscal, sistema tributario La Jornada Peña: logró México el sexto lugar en captación turística Rosa Elvira Vargas y Julio Reyna, enviados | lunes, 16 abr 2018 07:13 Mazatlán, Sin. Al afirmar que México es muy seguro y por eso se ubica ya en el sexto lugar en captación de turistas internacionales, de acuerdo con las cifras alcanzadas, de casi 39 millones de visitantes en 2017, el presidente Enrique Peña Nieto ubicó la contienda por ese sitio con naciones como Alemania, Inglaterra y Turquía. Hasta el año pasado, el país se ubicaba en la octava posición. Enfatizó: Ese es el dinamismo que tiene nuestro país, ese es nuestro potencial si implementamos buenas políticas, si continuamos con el mismo camino y no nos equivocamos, si dejamos atrás modelos obsoletos y mantenemos firme el rumbo a partir del andamiaje que hemos trazado P.C. turismo Peso hila sexta sesión con ganancias Reuters | martes, 17 abr 2018 09:00 Ciudad de México. La moneda mexicana se apreciaba este martes por sexta sesión consecutiva en medio de expectativas de un posible acuerdo preliminar en la renegociación del TLCAN en el corto plazo y un entorno externo de mayor apetito por los activos de riesgo. El peso cotizaba a 17.979 por dólar, su mejor nivel intradía desde el 27 de septiembre, con una ganancia de 0.19 por ciento o 3.50 centavos, frente a los 18.014 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. Los ministros que encabezan la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) podrían reunirse el jueves en Washington para presionar por un progreso rápido, dijo el lunes el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. "Recordemos que el secretario de

Economía señaló la semana pasada que hay una posibilidad de 80 por ciento de que se logre un nuevo acuerdo comercial en la primera semana de mayo. Esto mantiene un entorno positivo en los mercados financieros", dijo Santander en un reporte para sus clientes. P.C. tipo de cambio FMI mantiene en 2.3% el PIB de México para este año Reuters y Afp | martes, 17 abr 2018 08:38 El Fondo Monetario Internacional (FMI) subió su proyección de crecimiento económico de América Latina al revisar al alza los cálculos para Brasil, al tiempo que los de México se mantuvieron sin cambios y los de Argentina fueron ajustados por el impacto de la sequía. En su nueva edición de las Perspectivas de la Economía Mundial, divulgada este martes, el Fondo elevó su estimación para América Latina y el Caribe en 0.1 punto porcentual para 2018 y en 0.2 puntos para el próximo año respecto a enero, a una expansión de 2.0 por ciento y 2.8, respectivamente. Para México su pronóstico es de 2.3 para este año y 3.0 para 2019. "Una recuperación gradual del crecimiento continúa en Latinoamérica y el Caribe, una región afectada severamente por el declive de los precios de las materias primas en 2014-2016", dijo el Fondo al elevar sus pronósticos de la expansión brasileña a 2.3 por ciento este año y 2.5 en 2019. P.C. FMI, crecimiento económico, pronósticos Coparmex propone subir 10 pesos al salario mínimo Susana González G. | lunes, 16 abr 2018 21:59 Ciudad de México. La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) hizo un llamado a la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) para que se revise en este mes si el salario mínimo general (SMG) puede elevarse de a 98.15 meses diarios, es decir casi 10 pesos más respecto al vigente que es de 88.36 pesos por día. “Convocamos a los representantes del sector obrero, del gobierno y a nuestros colegas del sector privado, a evaluar con rigor técnico y generosidad, si existen las condiciones necesarias para llegar a la meta de cubrir el 100 para el SMG para llegar a 98.15 pesos diarios en el primer cuatrimestre del año”, indicó el sindicato patronal y recordó que desde noviembre del año pasado se acordó agendar tal discusión para este abril. P.C. Coparmex, salario mínimo Reforma a telecomunicaciones, “pura regulación”: Slim Miriam Posada | lunes, 16 abr 2018 21:06 Ciudad de México. El empresario Carlos Slim dijo que la reforma a telecomunicaciones “ha sido pura regulación” y que hay 25 millones de mexicanos sin celulares a los que sus empresas no pueden llegar porque serían los únicos operadores en ofrecer el servicio, y aseguró que Teléfonos de México (Telmex) ya tiene menos de 50 por ciento del mercado por lo que deberían dejarla competir en la convergencia, lo que incluye el servicio de televisión de paga. En conferencia de prensa Carlos Slim dijo que a pesar de la reforma, en el sector telecomunicaciones “nos seguimos quejando de dos cosas, una que no se impulsa el desarrollo de las telecomunicaciones, tenemos 6 años con la inversión parada y 20 o 25 millones de mexicanos que no tienen celular porque si vamos a esos lugares donde se encuentran tendríamos el cien por ciento del mercado”. P.C. telecomunicaciones, Carlos Slim Canacero propone ‘medidas espejo’ a aranceles aplicados por EU a China Susana González | lunes, 16 abr 2018 17:45 Ciudad de México. México debe imponer "medidas espejo" en caso de que Estados Unidos determine imponer aranceles al acero de aquí, pero por lo pronto debe cuidarse que los que ya aplicó a China y otros países no generen una triangulación a territorio nacional agravando el comercio desleal que ya existe, advirtieron Máximo Vedoya y Guillermo Vogel, presidentes entrante y saliente de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canaero). Sin embargo, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, les recomendó “no caer en tentaciones” que vayan por encima del multilateralismo y los acuerdos de la Organización Mundial de Comercio (OMC) porque sería darse “un balazo en el pie”, aunque aclaró que el tema debe revisarse y determinar si se amplía tanto el número de productos de acero a los que México aplica arancel como el porcentaje de éste. P.C. Canacero, industria del hierro y el acero, aranceles, economía mundial El País El FMI cuestiona las grandes medidas económicas de Donald Trump AMANDA MARS Dos de los grandes signos distintivos en los que ha cristalizado la política económica de Donald Trump, la gran rebaja de impuestos y el giro proteccionista en comercio, han encendido las alarmas del Fondo Monetario Internacional, que este martes arranca sus jornadas de primavera en Washington. La economía global crece a paso firme, con una previsión del 3,9% tanto para 2018 como para 2019, según las previsiones recién publicadas. Y los grandes motores —EE UU, China, la zona euro y Japón— están a la cabeza de la manifestación. Pero la pugna económica entre las dos primeros es uno de los grandes riesgos a la vista. P.C. FMI, Estados Unidos, economía mundial El FMI avisa de que muchas de las 1.600 criptomonedas que hay no sobrevivirán SANDRO POZZI Las criptomonedas tienen el potencial de transformar el sistema financiero. Por eso, la directora gerente del FMI, Christine Lagarde, pide a los reguladores que tengan una mentalidad abierta hacia este nuevo activo, para así poder entender y limitar sus riesgos. El fenómeno de las monedas digitales será uno de los temas a debate en la reunión semestral que celebra el organismo junto al Banco Mundial, que arranca este martes en Washington con fuerzas enfrentadas. La jefa del Fondo Monetario Internacional (FMI) deja claro que este nuevo activo no representa aún una amenaza para el sistema financiero, porque su penetración es muy limitada. Pero eso no obsta para que los reguladores estén vigilantes y anticipa que las instituciones financieras tradicionales tendrán que afrontar cambios en sus modelos de negocio. Será un reto incluso para los bancos centrales, que podrían toparse en el futuro con problemas para actuar como prestamistas del último recurso. P.C. FMI, sistema financiero, criptomonedas China crece un 6,8% en el primer trimestre XAVIER FONTDEGLÒRIA China, la segunda potencia mundial, arrastró el buen desempeño económico registrado el año pasado a los primeros meses de este 2018. El gigante asiático creció un 6,8% interanual, una tasa de expansión equivalente a la experimentada durante el último trimestre de 2017 y por encima del objetivo marcado por las autoridades. La robustez del consumo, el buen comportamiento del comercio exterior y la recuperación de la inversión privada impulsaron la economía, que trata de reducir su dependencia de la enorme cantidad de crédito vertido durante los últimos años. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial